

# WARTA

## Peduli Kesehatan, Sinergitas Babinsa Grabagan Tuban Dampingi Bidan Desa Laksanakan Pengobatan Para Lansia

Basory Wijaya - [TUBAN.WARTA.CO.ID](http://TUBAN.WARTA.CO.ID)

Jan 4, 2023 - 17:38



TUBAN, – Babinsa Dermawuharjo Koramil 20 Grabagan Kodim 0811 Tuban Serda Budiyo melaksanakan pendampingan petugas kesehatan dari Puskesmas Grabagan dalam rangka pemeriksaan umum dan pengobatan gratis

kepada Lansia di rumah Bapak Kadus Dermawuharjo Desa Dermawuharjo Kec. Grabagan Kab. Tuban, Rabu (04/01/2023).



Pendampingan dalam pemeriksaan umum dan pengecekan kesehatan Lansia ini sebagai wujud kepedulian akan kesehatan warga dan juga sebagai wujud sinergitas Babinsa dengan petugas kesehatan Puskesmas Grabagan di wilayah binaan.

Serda Budiyono mengatakan, “salah satu bentuk upaya menjaga kesehatan orang yang sudah lanjut usia yaitu dengan melakukan tes kesehatan. Hal ini penting agar masalah kesehatan dapat dideteksi dan ditangani sedini mungkin sebelum berkembang menjadi kondisi yang lebih parah”.

“Dengan adanya petugas Puskesmas yang mau masuk kewilayah yang dimotori bBidan Desa sangat mempunyai peran penting dalam membantu kesehatan masyarakat umum, terutama para Lansia yang rentan akan penyakit. Untuk itu, kita dampingi para petugas Puskesmas dalam mengecek kesehatan umum termasuk para Lansia di wilayah, agar dalam proses pemeriksaan kesehatan berjalan dengan lancar,”ucap Serda Budiyono.

Pemeriksaan kesehatan rutin dan pengobatan para Lansia ini dimulai dengan pemeriksaan tekanan darah, test darah, pemeriksanaan kolesterol, test , test gula darah dan pengobatan gigi.

Kadus desa Dermawuharjo ditempat terpisah menyampaikan sangat berterima kasih atas kesediannya Tim kesehatan Puskesmas Grabagan dan Babinsa yang sudah bersimpati ikut memelopori kegiatan pengobatan ini, kami berharap kegiatan pemeriksaan kesehatan ini bisa terus dilaksanakan secara bertahap, agar masyarakat bisa memeriksakan kesehatannya tanpa jauh-jauh datang ke

Puskesmas Grabagan, ucap Kadus bapak Aris susanto.(Pendim0811)